

La empresa creará 80 puestos de trabajo en sus instalaciones del Polígono de Casarrubios del Monte

Diseño de Poliester invierte en Toledo 200 millones en una fábrica

ALICIA SÁNCHEZ
Casarrubios (Toledo)

Es la única empresa en Castilla-La Mancha que se dedica a la fabricación de piscinas de poliester

La empresa Diseño y Transformación de Poliester se instaló en el nuevo polígono industrial de Casarrubios del Monte El Boyal el pasado mes de mayo, habiendo creado hasta el momento 25 puestos de trabajos.

La actividad de la firma madrileña es la fabricación de piscinas de poliester. Con su implantación en Castilla-La Mancha se sitúa en la primera y única sociedad de estas características, por el producto que elabora, en la región.

La empresa matriz de este grupo (Polypool S.L.), que abre ahora nueva etapa en Castilla-La Mancha, se sitúa en Pozuelo de Alarcón (Madrid) y cuenta con más de 25 años de experiencia en el sector. En su conjunto el grupo está integrado por otras firmas en España, entre ellas Saneamientos e Instalaciones Nieto y Rivera, Adalapeba, etc. También

cuentan con una empresa ubicada en Cuba con un total, todas ellas, de 200 empleados.

Diseño y Transformación de Poliester ha invertido más de 200 millones de pesetas en su nueva expansión a través de su fábrica de Casarrubios del Monte, según señalaba el gerente de la empresa, Metodio Nieto González.

Los metros edificados han sido 2.000, en una parcela de 12.000 metros cuadrados, de los cuales 300 se han dedicado a oficinas.

Según fuentes de la dirección de la empresa los proyectos de futuro contemplan continuar con la expansión en la fábrica de Casarrubios del Monte, de tal forma que en menos de dos años se incorporen unas 50 personas más a la novedosa actividad de la empresa,

hasta llegar a uno total de 80 en esta primera fase de expansión.

La capacidad de produc-



El 60% de las piscinas que se demandan en la actualidad son de poliester.

ción de la empresa está fijada para el 2001 en la fabricación de 600 a 7000 piscinas de poliester.

Metodio Nieto señalaba que entre las facilidades y ventajas que han encontrado y lo que han sido definitivas para elegir Casarrubios del Monte como el lugar adecuado para invertir en la construcción de su nueva fábrica ha sido la predisposición de los miembros del Ayuntamiento de la localidad, y muy especialmente la del alcalde José Arroyo.

El dinamismo del polígono El Boyal y su cercanía a Madrid (unos 40 kilómetros) están siendo el atractivo más

llamativo para decenas de empresas de la capital que están apostando por este polígono.

La distribución de los productos de Diseño y Transformación de Poliester llegan a todos los puntos del territorio nacional. También están presentes en parte de Europa y los planes de la empresa es continuar con su expansión dentro y fuera del continente europeo.

La tendencia del mercado en el sector de las piscinas era que el 75% en España eran de hormigón y el resto de poliester. Desde hace no más de un lustro, las tornas se han invertido y según Meto-

dio Nieto González en la actualidad la demanda para la construcción de piscinas es de un 60% de poliester y de un 40% de hormigón.

Para estar en las primeras filas de mercado, la insignia de la empresa es la calidad, el diseño y la garantía de estas piscinas, que tienen una duración para toda la vida y se instalan con un sello de garantía de una duración de 10 años.

Para su promoción en Castilla-La Mancha, Diseño y Transformaciones de Poliester ha decidido estar presente en la reciente muestra de la Feria del Azafrán de Consuegra (Toledo).

Fepemta decide no presentar aval para evitar el proyecto del hiper

A.I.M.

Talavera de la R. (Toledo)

El presidente de la Federación Empresarial Talaverana (Fepemta), Jesús García-Moya, ha asegurado a este semanario que en la última reunión mantenida de la directiva de esta organización han decidido no presentar el aval de unos 500 millones para paralizar el proyecto de hiper que Gad Gelco tiene previsto instalara en la Ciudad de la Cerámica.

García-Moya añadió que aunque tenían una oferta por parte de una empresa que les iba a facilitar este dinero, han considerado que era mejor no "atarse" a ninguna empresa en este sentido. Además, están bastante seguros que los tribunales les pueden dar la razón. De esta forma, García-Moya insiste en que si la sentencia final es favorable a Fepemta, Gad Gelco tendrá que derribar lo que haya construido.

Por otro lado, en su última reunión Fepemta decidió, también, apoyar la iniciativa de unos 12 empresarios de la zona para crear una sociedad y ejecutar las obras de futura estación de autobuses de la ciudad. En relación con este tema se seguirán manteniendo encuentros.

El presupuesto de dicha estación supera los 4.000 millones de pesetas.

DAVID GARCÍA
Albacete

BMW podría instalar una factoría en Albacete o Noblejas

La empresa alemana está estudiando también posibles ubicaciones de un complejo mecánico en otros países

La factoría automovilística alemana BMW ha entablado contactos con el Ayuntamiento de Albacete para conocer las características socioeconómicas de la ciudad y estudiar la viabilidad de la misma para instalar un complejo mecánico que sustituye al ubicado ahora mismo en Alemania.

La empresa ha solicitado de la administración local 3 millones de metros cuadrados de

terreno donde poder ubicar sus instalaciones, que el Ayuntamiento ha puesto a su disposición en dos zonas de la ciudad. Por un lado, la carretera de Jaén y por otro lado la carretera de Madrid. Ambas con excelentes vías de comu-

nicación, tanto férreas como por carreteras y con grandes posibilidades de expansión.

El alcalde no precisó no obstante, que Albacete deberá competir en esta carrera por traer la importante factoría con más de 50 ciudades del mundo.

En el exterior, precisó el delegado de Industria en Albacete, Benito Barba, tendrá que competir con China, Bulgaria y algunas ciudades de la Alemania anexionada y en el interior de España con otras Comunidades Autónomas, como

Valencia, La Rioja y con la suya propia, al aparecer también en el mapa, el municipio toledano de Noblejas, entre las escogidas para estudio por la factoría alemana.

La ventaja de Albacete, explicó el delegado de Industria, es que ya

tiene los terrenos que exige y en segundo lugar, su excelente situación geográfica en el mapa de las comunicaciones.

De momento, habrá que esperar. La última palabra la tiene BMW, que en el supuesto de instalarse en esta ciudad, crearía alrededor de 4.000 puestos de trabajo, entre directos e indirectos. Un aliciente muy importante para esta ciudad castellano-manchega con un elevado índice de paro.